



Nomos

Vertrag von Sèvres – Entstehungsgeschichte – Analyse und erste vollständige Übersetzung ins Deutsche!



Der Vertrag von Sèvres

Vertragstext und Analyse des Friedensschlusses
mit der Türkei vom 10. August 1920 im Kontext
der Pariser Vorortverträge

Von Dr. Miriam Gassner, LL.M.

2023, 281 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-8487-8853-8

(Studien zur Geschichte des Völkerrechts, Bd. 42)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8853-8

Der 1920 zwischen den alliierten Mächten und der Türkei abgeschlossene Vertrag von Sèvres kann als einer der bedeutendsten völkerrechtlichen Verträge des 20. Jahrhunderts bezeichnet werden. Auf die Neugestaltung des Nahen Osten abzielend, legte er den Grundstein dafür, dass das Britische Reich kurz nach seiner Unterzeichnung den Höhepunkt seiner territorialen Expansion erreichte. Die geringe Beach-

tung dieses Friedensvertrages im deutschsprachigen Raum liegt nicht zuletzt daran, dass es bis dato keine vollständige Übersetzung ins Deutsche gab. Eine solche soll mit diesem Werk nunmehr nachgeholt und der Versuch unternommen werden, durch eine Analyse der einschlägigen Vertragsbestimmungen, den Vertrag in einen Kontext zu den übrigen Pariser Vorortverträge zu stellen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Treaty of Sèvres - History of its Creation - Analysis and First Complete Translation Into German!



Der Vertrag von Sèvres

Vertragstext und Analyse des Friedensschlusses mit der Türkei vom 10. August 1920 im Kontext der Pariser Vorortverträge

By Dr. Miriam Gassner, LL.M.

2023, 281 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-8487-8853-8

(*Studien zur Geschichte des Völkerrechts*, vol. 42)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8853-8

The 1920 Treaty of Sèvres between the Allied Powers and Turkey can undoubtedly be described as one of the most significant international treaties of the 20th century. Aiming at reshaping the Middle East, it laid the foundation for the British Empire to reach the peak of its territorial expansion shortly after it was signed. The fact that the treaty has been

little noticed in the German-speaking world is probably also due to the fact that until now there has been no complete translation of the treaty into German. The aim of this work is now to provide such a translation and to place the Treaty of Sèvres in the context of the Paris Peace Treaties.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary